

ETAS GmbH

Borsigstraße 14
70469 Stuttgart
Telefon +49 711 89661-240
Telefax +49 711 89661-108

Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit:
Anja Krahl

anja.krahl@etas.com
www.etas.com

27. August 2012

Presse-Information

Nach Zustimmung der Kartellbehörden

ETAS hat Systemhaus ESCRYPT übernommen

- ▶ Ausbau der ETAS-Position im stark wachsenden Markt für Sicherheitsdienstleistungen
- ▶ ESCRYPT bleibt als rechtlich selbstständige Einheit bestehen

Stuttgart – Die ETAS GmbH hat die Übernahme der ESCRYPT GmbH, ein auf Sicherheitslösungen in eingebetteten Systemen spezialisiertes Unternehmen mit Sitz in Bochum, vollzogen. Die Zustimmung der Kartellbehörden liegt jetzt vor. Der Vertrag zum Erwerb war bereits im April 2012 unterzeichnet worden. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

Die ESCRYPT GmbH bleibt als rechtlich selbstständige Einheit bestehen und wird auch weiterhin von den langjährigen Geschäftsführern Dr. Thomas Wollinger, Dr. Jan Pelzl und Dr. André Weimerskirch geführt. Zukünftig wird ESCRYPT neben den bereits am Markt erfolgreich eingeführten Produkten und Dienstleistungen das Leistungsportfolio in den Bereichen Branchen- und Systemlösungen weiter ausbauen. Die Dienstleistungen von ESCRYPT umfassen unter anderem Voranalyse, Konzeption, Systementwurf, Spezifikation, Prototypentwicklung und Produktentwicklung von eingebetteten Sicherheitslösungen sowie Sicherheitsanalysen, Evaluierung und Zertifizierungsunterstützung von sicherheitsrelevanten Systemen.

„Mit der Akquisition bauen wir unsere Position im stark wachsenden Markt für Sicherheitsdienstleistungen aus, insbesondere in den Bereichen Funktionale Sicherheit und Embedded Security“, sagte Friedhelm Pickhard, Vorsitzender der ETAS-Geschäftsführung. ESCRYPT ist mit Sicherheitslösungen für eingebettete elektronische Systeme ein führendes Systemhaus.

Eingesetzt werden die Lösungen in der Automobilindustrie und vielen weiteren Branchen, wie der Medizintechnik, der Automatisierungstechnik, der Chip- und Informationstechnik oder dem Maschinenbau. Der Bedarf an sicheren Applikationen wächst durch die zunehmende Vernetzung der Systeme. „ESCRYPT hat die notwendigen Technologien und das Know-how, diesen wachsenden Bedarf zu bedienen“, so Friedhelm Pickhard weiter.

Die ESCRYPT GmbH wird sowohl ihren Hauptsitz in Bochum beibehalten als auch die bisherigen Standorte weiterführen. In Deutschland sind dies die Niederlassungen in München, Wolfsburg und Berlin. In den USA hat ESCRYPT eine Niederlassung in Ann Arbor, Michigan. „Mit der Übernahme durch ETAS werden wir in der Lage sein, auf nationaler und internationaler Ebene noch stärker zu wachsen“, so Dr. Thomas Wollinger, einer der drei Geschäftsführer der ESCRYPT GmbH.

Die ETAS GmbH ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der Bosch-Gruppe und bietet innovative Lösungen zur Entwicklung von Embedded Systemen für die Automobilindustrie sowie benachbarte Bereiche der Embedded Industrie. Als Systemanbieter reicht das Produktspektrum von integrierten Tools und Werkzeuglösungen bis hin zu Engineering-Dienstleistungen, Consulting, Training und Support.

Weltweit rund 650 Mitarbeiter erwirtschafteten 2011 einen Umsatz von rund 156 Millionen Euro. ETAS ist in Deutschland, den USA, Japan, Korea, China, Indien, Frankreich, Großbritannien, Schweden, Italien, Brasilien und der Russischen Föderation vertreten.

Weitere Informationen finden Sie unter www.etas.com

Die Bosch-Gruppe ist ein international führendes Technologie- und Dienstleistungsunternehmen. Mit Kraftfahrzeug- und Industrietechnik sowie Gebrauchsgütern und Gebäudetechnik erwirtschafteten mehr als 300.000 Mitarbeiter im Geschäftsjahr 2011 einen Umsatz von 51,5 Milliarden Euro. Die Bosch-Gruppe umfasst die Robert Bosch GmbH und ihre rund 350 Tochter- und Regionalgesellschaften in rund 60 Ländern; inklusive Vertriebspartner ist Bosch in rund 150 Ländern vertreten. Dieser weltweite Entwicklungs-, Fertigungs- und Vertriebsverbund ist die Voraussetzung für weiteres Wachstum. Im Jahr 2011 gab Bosch rund 4,2 Milliarden Euro für Forschung und Entwicklung aus und meldete über 4.100 Patente weltweit an. Mit allen seinen Produkten und Dienstleistungen fördert Bosch die Lebensqualität der Menschen durch innovative und nutzbringende Lösungen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.bosch.com